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REQUERIMENTO Nº 00867/2013
 

Requer  informações  acerca  do 
Conselho Municipal de Esportes. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que Conselho Municipal de Esportes foi criado 
pela  Lei  Municipal  nº  2705/2002,  que  estabelece  sua  composição  e 
atribuições;

CONSIDERANDO que os termos da referida lei estipulam que os 
membros são nomeados por meio de portaria expedida pelo Prefeito;

CONSIDERANDO  que  este  vereador  não  logrou  êxito  em 
encontrar as nomeações para o referido conselho.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) O Conselho Municipal de Esportes está ativo?

2º)  Em caso de resposta  positiva  ao item anterior,  quando se 
reúne e quem são os conselheiros?

3º) Em caso de resposta negativa ao item 1º, qual a previsão da 
Administração Municipal para nomear os conselheiros?

4º) Outras informações que julgar necessárias.

Justificativa:

Este  vereador  foi  procurado  por  representantes  de escolas  de 
futebol infantil  que desconhecem a existência e as atividades exercidas pelo 
referido  conselho  e,  para  melhor  esclarecer  os  munícipes,  requeiro  as 
informações acima mencionadas e outras que julgar necessárias.
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Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de agosto de 2.013.

ANTONIO PEREIRA
“Pereira”

– Vereador –


